



■ CARRERAS POPULARES

Sanz y Martín triunfan en la clausura del circuito de la Universidad

Los salmantinos Dani Sanz y Gema Martín triunfaron en la clausura del circuito del VIII centenario de la Universidad de Salamanca, que se celebró en la jornada de ayer en Zamora. En la cuarta de las pruebas celebradas —las anteriores se celebraron, siguiendo el calendario escolar, en Salamanca, Béjar y Ávila—, Dani Sanz triunfó con un tiempo de 32 minutos y 42 segundos, mientras que la segunda plaza fue para Alejandro Codesal (33:43) y, por último, el tercer puesto fue para Ignacio González (33:45). En categoría femenina, Gema Martín se impuso con un tiempo de 36 minutos y 29 segundos. A la charra la acompañaron en el podio Laura Fontanillo, que cruzó la línea de meta a dos minutos y medio de Martín (39:00), mientras que la tercera clasificada fue Isabel Almaraz con un tiempo de 41:31.